

## Umfrage Umweltfreundlich Essen

Der saarländische Verein Bündnis für Tierrechte e. V. hat eine Umfrage zum veganen und vegetarischen Angebot in Kindergärten und Schulen gestartet. Es soll ermittelt werden, wie viele Kinder und Jugendliche im Saarland Bedarf an veganem bzw. vegetarischem Essen in der Gemeinschaftsverpflegung haben. Bisher gibt es längst nicht in allen Kindergärten und Schulen die Möglichkeit, ohne tierische Produkte bzw. zumindest ohne Fleisch und Fisch zu Mittag zu essen.

Das möchte der Verein ändern und lädt die Menschen im Saarland zu der Umfrage ein, deren Kinder im Kindergarten oder in der Schule gerne vegan oder vegetarisch essen möchten. Die Umfrage richtet sich sowohl an diejenigen, die bisher kein veganes/vegetarisches Angebot haben, die es aber gerne hätten, als auch an diejenigen, für die es bereits ermöglicht wird, vegan/vegetarisch zu essen.

Zur Umfrage:  
[www.buendnis-fuer-tierrechte.de/umfrage](http://www.buendnis-fuer-tierrechte.de/umfrage)

Caroline Jung

Anzeige

**Bündnis für TIERRECHTE**

**Vegan/vegetarisch  
in Kindergarten und Schule**

Mach mit bei unserer Umfrage!  
Wir möchten das vegane und vegetarische Angebot in saarländischen Kindergärten und Schulen verbessern.

Trag Dich hier ein:  
[www.buendnis-fuer-tierrechte.de/umfrage](http://www.buendnis-fuer-tierrechte.de/umfrage)

## Termine

Auftakt-Veranstaltung: „**Lebacher Gartengeschichten**“: In dem Garten sitzen, Wiesenflüstern, ein paar Infos über die eine oder andere Pflanze (was die Menschen früher gemacht oder gedacht haben) und einem Kräutermärchen lauschen ... Garten einmal anders.

**Sonntag, 23. Juni, 15 Uhr, Lebach-Jabach**

Zeit der Sommersonnenwende, Sonnenkräuter und deren Nutzen und Brauchtum, – mit Rezepten.

Die Louis-Braille-Schule, Staatliche Förderschule für Blinde und Sehbehinderte in Lebach, feiert ihr **Schul- und Sommerfest**.

**Samstag, 29. Juni, Lebach**

Einsatz des KunterBUNDmobils an der Louis-Braille-Schule in Lebach im Rahmen des Festes.

Das **18. Biosphärenfest** findet in der Ortsmitte von Kleinblittersdorf unter dem Motto: „Regional ist erste Wahl!“ statt.

**Sonntag, 30. Juni, Kleinblittersdorf**

Besuchen Sie den Gemeinschaftsstand des KunterBUNDmobils, der BUND-Regionalgruppe Bliesgau und der BUND-Ortsgruppe Saarbrücken.

Neu:  
BUND Saar jetzt  
auf Instagram ↓



BUND Saar auf  
Facebook ↓

